

豊北PTAだより

ゆふさき

平成22年3月1日発行

第51号

発行・編集

愛知県立豊田北高等学校
PTA広報委員会

〒471-0016
豊田市千石町2丁目100の1
TEL <0565> 80-5111~2

卒業を祝して

PTA会長 河合 賢典



第29回生の皆さん、卒業おめでとうございます。素晴らしい仲間と出会い、青春を過ごした北高での3年間はとても貴重な宝物になったと思います。多くの学び様々な経験を重ねたことは、今後的人生を歩んで行くうえでとても大きな力となるでしょう。

今、社会はとても厳しく不透明な時代で、これから先に何が待っているのかわかりません。しかし、皆さんには北高で培った高い知性と何があっても負けない粘り強さが備わっています。どんな困難も必ず乗り越えられると信じています。

夢は決して逃げていきません。自分が夢に向かう努力を惜しまなければ必ず夢に近づき、手にすることができるはずです。どうか自信を持って人生を切り拓いてください。これからの活躍を期待しています。

最後になりましたが、校長先生を始め諸先生方にはこれまで格別なご指導を賜り、保護者のひとりとして心から感謝申し上げます。

コミュニケーション能力

校長 柴田 良枝



哺乳類の中で人間の赤ちゃんだけが、授乳中に休憩に入る。これは疲れてしまうからではない。栄養摂取を敢えて犠牲にしてまで、母親からの愛情を摂取するためである。休憩すると、母親が「早く飲みなさい」と微笑みながら言葉を掛けたり、赤ちゃんの頬をつついたり、足の裏をさすったりする。赤ちゃんは親の愛情を確認するために、生まれたその日から主体的に、授乳中に休憩するのである。これは、人間は栄養だけでは育たない、愛情がなければ育たないということを示している。

人間は、年老いて死ぬまで、生涯を通じて、手を取り合う、優しい言葉を掛け合うという人間関係が必要である。しかも、相手に期待するのではなく、努力してコミュニケーション能力を磨き、自分から人間関係を築かなければならない。北高生には、学力だけでなく豊かなコミュニケーション能力も身に付けさせたい。そのため、保護者の皆様と教職員とが一体となって教育したいと願っている。



PTA全国大会

昨年8月26日～28日に、第59回全国高等学校PTA連合会大会沖縄大会へ参加して参りました。

本校の河会長が、6月の東海大会に引き続き、「PTAによるサポート」という題目で研究発表をされました。



球技大会

2009.9.10(木)



バドミントン男子
1位 3年6組
2位 3年8組
3位 3年1組

バドミントン女子
1位 3年3組
2位 2年5組
3位 3年6組

バレー男子
1位 3年5組
2位 3年7組
3位 2年8組



総合優勝

優勝 3年6組

2位 3年3組

3位 3年2組・3年8組

5位 3年5組

6位 2年6組



バレー女子
1位 2年2組
2位 3年2組
3位 3年3組

卓球男子
1位 2年4組
2位 3年6組
3位 1年4組A

卓球女子
1位 3年4組
2位 1年8組
3位 3年3組

ソフトボール
1位 3年8組
2位 3年2組
3位 2年6組

平成21年度部活動対外試合結果

全国大会

☆ボート部

全国選抜・女子ダブルスカル 出場

☆書道部

総合文化祭・愛知県代表 出品

☆カヌー【校外活動】

国民体育大会・愛知県代表

女子カヤックシングル

200m (5位)

450m (8位)

東海大会

☆ボート部

総体・男子ダブルスカル (8位)

女子ダブルスカル2チーム (6・9位)

中部選抜・女子ダブルスカル (5位)

☆陸上競技部

総体・男子110mハードル (8位)

女子100m・200m 男子走幅跳 出場

☆弓道部

選抜・男子個人 出場

愛知県大会

☆硬式野球部

愛知県大会 3回戦進出

☆サッカー部

総体 出場

☆ソフトテニス部

総体・男子団体 男女個人各1ペア 出場

新人戦男子団体 男子個人2ペア 出場

☆卓球部

国体予選・女子個人 出場

☆ソフトボール部

総体・男子 (3位)

☆弓道部

中日本近的・男子団体 (5位)

高等学校選抜・男子個人 (3位)

(他男子団体・個人1名出場)

☆陸上競技部

総体・男子110mハードル (3位)

走幅跳 (6位)

女子100m (2位)

女子200m (5位)

県選・6種目 出場

新人戦女子800m 出場

☆バレー部 女子

ベスト8

☆ボート部

総体・男子ダブルスカル (2位)

女子ダブルスカル (2位・3位)

新人戦女子総合 (2位)

女子ダブルスカル (1位・2位)

女子クオドルプル (2位)

男子シングル (2位)

☆水泳部

総体・男女21種目10人 出場

新人戦女子200mバタフライ (7位)

女子400m自由形 (8位)

☆吹奏楽部

県吹奏楽コンクール (金賞)

県代表選考会 出場

高文祭 県代表として出場

☆カヌー【校外活動】

総体・女子 (総合3位)

女子カヤックシングル (2位)

新人戦女子 (総合3位)

女子カヤックシングル (3位)

〔1月末までの大会結果〕



サッカー部



ソフトテニス部女子



バレーボール部



ボート部



ソフトテニス部男子



野球部

生徒サポート委員会 委員長 森 一美

今年度も各委員会のご協力の下、4回の「地域防犯活動」を実施しました。下校時の生徒達と交わすあいさつは嬉しいものでした。この活動を続ける事で生徒、家庭、地域の防犯意識を高め、より安全に通学できる事を願います。一年間ありがとうございました。



1年を振り返って



環境整備委員会

委員長 高橋 徹

今年環境整備委員として振り返ると、各委員会の行事を始め、学校行事とあっという間の一年でした。

しかし、残念ながらメイン行事であるクリーン活動が雨で中止になりましたが、花壇の花植えで、北高の美化に貢献出来た事を光栄に思います。一年間ありがとうございました。



広報委員会

委員長 水野みちこ

様々な行事を取材し、編集・校正作業を繰り返して、何とか本めぶき第51号を発行することができました。

原稿執筆に協力して頂いた方々、先生方、そして委員の皆様、一年間本当にありがとうございました。

今後も、引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。



進路サポート委員会 委員長 大岩きみ

今年は生徒の皆さんが勉強しやすい環境をと空調設備の取り組みを実現。そして夏期学習合宿では、進路サポートから「決めた目標をあきらめない」を激励の言葉にさせて頂きました。今後も進路をしっかりサポートして下さる北高の先生方や委員と共に頑張って参ります。



体育委員会

委員長 松井秀夫

ソフトミニバレーボール講習会、本大会を進めるのに細やかな配慮とアイデアを凝らし、記念写真一枚、賞品一つに拘り、より良い方法を考え実施しました。PTAの皆さんには「楽しかった」「良かった」と言って頂け、運営に当りご協力頂いた新旧役員、先生方にお礼を申し上げます。

